

Le président cubain souligne l'engagement de l'ALBA-TCP en faveur de l'unité



La Havane, 26 juin, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a souligné ce samedi l'engagement de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce entre les Peuples (ALBA-TCP) en faveur de l'intégration et de l'unité régionale.

Sur son compte Twitter, le président Díaz-Canel a indiqué que le 19e sommet des chefs d'État et de gouvernement de ce mécanisme d'intégration solidaire, qui s'est tenu vendredi, a renouvelé ces préceptes face aux menaces qui pèsent sur la stabilité de la zone.

Au cours de la réunion, qui s'est tenue à Caracas, les hautes autorités du bloc ont ratifié la volonté d'une véritable intégration latino-américaine et caribéenne à même de faire face aux prétentions de domination des États-Unis.

La déclaration finale de la réunion a également salué le retour de l'ordre constitutionnel en Bolivie, ainsi que les efforts du président Luis Arce, tant sur le plan national qu'international, en vue de la relance économique du pays sud-américain.

La déclaration finale du 19e Sommet de l'ALBA-TCP a également réitéré sa reconnaissance des autorités légitimes du Venezuela et du Nicaragua, et rejeté les mesures coercitives unilatérales de Washington contre les pays du bloc qui ont choisi un modèle de développement indépendant.

La déclaration a également désavoué la campagne de discrédit menée par le gouvernement nord-américain contre la coopération médicale cubaine en pleine pandémie de Covid-19.

Le mécanisme d'intégration a également reconnu le droit des pays des Caraïbes à recevoir un traitement équitable, spécial et différencié, et a soutenu leurs demandes de réparations après des siècles d'esclavage et de racisme perpétrés par plusieurs États européens et nord-américains.

L'ALBA-TCP a également convenu de promouvoir le développement de la zone économique complémentaire ALBA-PETROCARIBE en tant que modèle de développement productif et technologique.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/261990-le-president-cubain-souligne-lengagement-de-lalba-tcp-en-faveur-de-lunite>



Radio Habana Cuba